
２－３期校友会平成２９年度第 1回理事会議事録 

 

日時：平成 29年 4月 21日（金） 

場所：熊谷市市民活動支援センター 

出席：11名 （出席率 64.7％） 総理事数 17名 欠席 6名 

１． 会長挨拶 （要旨） 

 3年間過ぎ、退会者も多くなってきた。会のあり方も見直す必要が出てきたと考える。 

  人数を維持していくために皆さんと一緒に考え、変えることが出来るのは変えていきたい。 

１． 議事 

 1）花ボラ年間予定について（今年度より公報部会が担当） 

  ・年間計画については別紙参照。 

  ・今年度は各科とも A,Bに分けず科全体として振り分けた。昨年同様全科も設定。 

  ・ラグビー場の工事が始まり車の出入りも多くなるので充分気をつけていただきたい。 

 2）各部会報告 

 （企画） 

  ・8月懇親会予定（熊連協の学習会（5月 11日の熊連協総会にて決まる）の後を検討）。 

・バス旅行 今後部会で検討していく。9月または 10月を予定。 

 昨年 40人と見込んだが、20数名と少なかった。参加人数等、計画立案が大事。 

   行きたい場所、日程等各サークルを通じて意見を得たらどうか？⇒検討する 

  ・9月 10月の計画だと混む時期なので、企画部会で集まって早めに企画立案のこと。 

   ⇒早急に案を詰め、7月の理事会で決定する。 

 （総務） 

  ・理事会開催会場の件 ⇒ 今後は、「くまぴあ」を予定 （駐車場の問題解消） 

  ・第 1回目の理事会開催を書面とメールで配布したが、次回以降はメールで行う。 

  ・次回以降の理事会予定 

   第 2回理事会 7月 14日（金） AM 「くまぴあ」予定 予約完了後案内配布 

   第 3回理事会 11月 17日（金） 予定 

   第 4回理事会 平成 30年 2月 9日 予定   

  ・会員全員への必要な連絡は、各科代表から連絡してもらう。 

  ・理事会メンバーの連絡網 ⇒ 現行案を最終版に修正し各理事に配布 

 （会計） 

  ・高田さん、松井さんと連絡が取れない ⇒ 連絡来るまで待つ（次回理事会まで） 

 （公報） 1）の花ボラの日程の報告 

3）専門部会設置について 

 熊連協対応について専門部会を設置し議論していきたい旨会長より提案（提案内容は別紙 

 参照） ⇒ 了承した 

 意見として （1）退会した人の理由をアンケート取っては？ （2）サークルによって  

 は発表の場が必要になる場合もあり、メリット、デメリットを整理する必要がある。 

 （3）現全会員の意見（アンケート）も聞いたらどうか？ 等  

 ⇒アンケートについては検討する。メリット、デメリットは整理する。  

＊ 構成部員との打合せは 5月下旬ごろ行う予定（別途案内を連絡予定） 

                              以上 （総務）佐々木 


